



# VIVRE AVEC L'OURS



VENEZ PARTICIPER À UNE SOIRÉE-ÉCHANGES AUTOUR DE L'OURS  
EN COMPAGNIE D'UN HABITANT DES ASTURIÉS (ESPAGNE).

Nous vous proposons de dialoguer avec un intervenant de l'association FAPAS (Fondo para la Protección de los Animales Salvajes).

Vous pourrez ainsi échanger autour des politiques «ours» de chacun des pays et découvrir les solutions mises en place en Espagne afin de satisfaire l'ensemble des acteurs de la montagne.

La présence de l'ours n'exclut pas celle de l'homme ; il nous paraît important que nous aussi, Pyrénéens, réapprenions à vivre avec cet animal en prenant conscience que la cohabitation est possible et bénéfique à tous.



PROCHAINE RENCONTRE :

ENTRÉE LIBRE

AVEC LE SOUTIEN DE :



Fondation  
Nature  
& Découvertes